



<input type="checkbox"/>	FN	Fränkische Nachrichten	Ausgabe	<input type="checkbox"/>	TBB	<input type="checkbox"/>	Mgth	<input type="checkbox"/>	Werth	<input type="checkbox"/>	BU	
<input type="checkbox"/>	WZ	Wertheimer Zeitung / Main-ECHO		<input type="checkbox"/>	ERLN	Erlanger Nachrichten		<input type="checkbox"/>				
<input type="checkbox"/>	MP	Main-Post / Main-Tauber-Post	WÜ	<input type="checkbox"/>	HNSt.	Heilbronner Stimme						31. Aug. 2022
<input type="checkbox"/>	RNZ	Rhein-Neckar-Zeitung		<input type="checkbox"/>	STZ	Stuttgarter Zeitung						vom



# 33 Dane in Tauberbischofsheim anwesend

**Karate:** Iris Götzelmann und Claus Baumann sowie Josip Jurjevic und Martin Huth bewältigten den Schwarzen Gürtel, den 1. Dan

Tauberbischofsheim/Wertheim. Vier Karateka aus den Schwesternvereinen in Tauberbischofsheim und Wertheim erreichten im Frühjahr den Schwarzen Gürtel, die höchste Farbe im Karate-Curriculum. Damit ist der Weg zwar lange noch nicht zu Ende, sondern beginnt eigentlich erst, doch wurde eine wichtige Stufe gemeistert.

Die Karatekas Iris Götzelmann und Claus Baumann aus Tauberbischofsheim sowie Josip Jurjevic und Martin Huth aus Wertheim bewältigten den Schwarzen Gürtel, den 1. Dan, und sollten bei einer Feierlichkeit im Kreis der Danträger aufgenommen werden.

Aus diesem Grund wurden Wegbegleiter eingeladen. Als besondere Ehrengäste waren neben dem Cheftrainer Schlatt (6. Dan) auch der in Paraguay lebende Großmeister Oli-

ver Mahrarens sowie der bei Heidelberg lebende Großmeister Andreas F. Albrecht mit von der Partie.

Da auch diese beiden Karatekämpfer den 6. Meistergrad innehaben, waren so schon mal 18 Dane anwesend. Peter Heilmann mit dem 4. Dan und Bambi Hügel mit dem 3. Dan sowie die Schar der ersten und zweiten Dan-Grade ließen die Zahl auf 33 ansteigen.

Die Feierlichkeit mit fast 100 geladenen Gästen war für die vier Karatekämpfer ein schöner Abschluss, um die Früchte der langen Arbeit einzuholen und angekommen zu sein im Lager der „Black-Belts“.

Die vier Kämpfer mussten auf dem Fest als kleiner zusätzlicher Initiationsprozess noch einen Bruchtest absolvieren und sind jetzt in die Reihen der Schwarzgurte aufgenommen.

sake



Die neuen „Schwarzgurte“ Iris Götzelmann, Claus Baumann, Josip Jurjevic und Martin Huth im Kreise der Altgedienten.

BILD: GÖTZELMANN

